
田原本町３小統合施設基本構想

【11月23日保護者説明会開催結果概要】
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開 催 概 要 参加者数

開催場所 青垣生涯学習センター2F研修室 計41人

日 時

11月23日（日） 10:00～12:00（東小学校区）

13:00～15:30（北小学校区）

15:30～16:30（田原本小学校区）

17人

12人

12人

１．保護者説明会開催結果の概要

保護者説明会では計41名の保護者の皆様に参加いただきました
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校 区 意 見 概 要

東小学校

・東小、北小が田小に統合されるような雰囲気がある。児童の不安が解消されるよう子どもたちの交流によって児童同士の意識も高め
られるような取組みを検討しているか。
・仮設校舎が建ちグラウンドが一部利用できないのなら、仮設校舎をつくらずに東小、北小のグラウンドを利用する案もあるのではない
か。また、工事期間中、一時的に田小の児童が東・北小へ移ることも考えられるが、そのような検討をされているか。
・定期的な説明会の開催をしてもらいたいが検討されているか。

北小学校

・北幼稚園へ足を運んで保護者説明会をするべきではないか。
・統合理由として東小の小規模校化、田小の老朽化も理解できるが、北小を一度に統合しないといけないのか。
・立地環境でいえば北小が良い。田小周辺ではマラソンをするにもスーパーも立地していて交通量が多く危ないと感じる。
・統合になると通学時間もかかり、スクールバスも出すことになり、停留所も必要になる。そうしたこともトータルとして考えて評価をしている
のか。
・スクールバスの停車場や校区見直し等の検討も含め別の評価ができないか。
・北小から24号を渡り歩道橋を利用して登校することになると、3箇所ほど危険性が高い場所があり対策をしないといけないが検討
されたか。
・３校の保護者が一緒に集う意見交換の機会を検討されているか。

田原本小学校

・他の校区でどういった意見があったのか共有してほしい。
・田小に統合されると通学距離が⾧くなり、運営されるスクールバスに乗り遅れたらどうするのか。
・北側配置モデル案で将来体育館を建替える場合、北側道路を工事進入路として利用することになるが車両が通れるのか。
・北側配置モデル案にある水路は移設できないのか。
・統合するにあたって子ども達のサポートや統合校同士の交流会などいつ頃から実施してもらえるのか。
・先生達は今の仕事に加え、統合に向けた仕事も増えることになる。先生の負担への対応は検討されているのか。

２．参加者からの質疑概要（校区別意見）

各校区から頂いた主な意見としては下記のとおりです


